Boletín Semanal de Información Agraria de Estados Unidos y Canadá.

Del 08 al 14 de Mayo de 2000 Nº.18

La Administración Estadounidense Interviene en el Mercado del Azúcar.

Tal como se había informado en anteriores números, el *United States Department of Agriculture* (USDA) ha anunciado esta semana su intención de comprar 150.000 Tm. de azúcar, con un coste neto de 60 millones de dólares, con el objetivo de animar el mercado de este producto que se encuentra actualmente en un ciclo recesivo y, paralelamente, evitar que el USDA se haga cargo de ingentes cantidades de azúcar aportadas como aval por los productores estadounidenses en la obtención de créditos de comercialización del USDA. Sin embargo se prevé que, a pesar de estas compras públicas, el USDA tendrá que asumir parte de estas cantidades de azúcar aportadas como aval.

La cantidad que finalmente va ser adquirida por el USDA es la mitad de lo que las principales organizaciones del sector habían demandado. No obstante el USDA no descarta realizar nuevas compras públicas si la situación del mercado se deteriora aún más (actualmente los precios han caído un 25% con relación al año pasado).

Por lo que respecta el destino del azúcar adquirido públicamente, el USDA ha descartado su transformación en etanol, ya que reduciría los precios del maíz, la otra materia prima de este producto, y también su donación a países en vías de desarrollo, ya que ningún país estaría dispuesto a aceptarlo. Por ello el USDA ha optado en su lugar por almacenarlo y venderlo nuevamente cuando las condiciones del mercado mejoren.

Finalmente es destacable la admonición que el USDA ha dirigido a los productores de azúcar, tanto de azúcar de caña como de remolacha azucarera, urgiéndoles que adopten prácticas de gestión que eviten estas situaciones de mercado. En este sentido se indica que los productores estadounidenses, a pesar de los bajos precios registrados, prevé aumentar en un 1% la superficie de remolacha y caña de azúcar. En este contexto, los expertos del sector consideran que un cambio en la política estadounidense en este sector es inevitable dado que la actual política se basaba en el coste nulo que suponía para los contribuyentes estadounidenses.

Para obtener más información se sugiere consultar la siguiente página de Internet:

http://www.usda.gov/news/releases/2000/05/0153

Continua la Polémica sobre los Productos Transgénicos en Estados Unidos.

Varias asociaciones de compañías agroalimentarias estadounidenses han demandado esta semana a la *Food and Drug Administration (FDA)* que elabore directrices claras para el etiquetado de productos alimentarios con objeto de eliminar cualquier malentendido que el consumidor pueda tener.

En concreto, estas asociaciones, entre las que figura la Grocery Manufacturers Association, el American Frozen Food Institute, el Food Marketing Institute, la International Dairy Foods Association, la National Food Processors Association, y la Snack Food Association, reclaman que, en el caso de que se mencione la ausencia de ingredientes transgénicos en el etiquetado de productos alimentarios, éste contenga igualmente una clarificación que asegure al consumidor que no hay diferencia desde el punto de vista sanitario entre los ingredientes transgénicos y los convencionales.

Por otro lado, la *American Farm Bureau Association*, la más importante organización agraria estadounidense, ha emitido un comunicado esta semana en la muestra su apoyo a los productos transgénicos y su confianza en las autoridades estadounidenses a la hora de regular estos productos.

Sin embargo, en sentido contrario se ha expresado la *American Corn Growers Association*, una de las más importantes del sector, que ha demandado también esta semana una evaluación de los procedimientos de regulación estadounidenses sobre estos productos. Para obtener más información se sugiere consultar la siguiente página de Internet:

http://www.gmabrands.com/news/docs/NewsRelease.cfm?docid=568&

Nueva Normativa Sanitaria Estadounidense sobre Contaminación por Listeria.

La Administración estadounidense, por boca del mismo Presidente Clinton, ha anunciado esta semana nuevas normas sobre control de *Listeria*, un contaminante microbiano de los productos alimentarios.

En concreto, la Administración pretende otorgar al USDA, por lo que respecta los productos cárnicos, y al FDA, por lo que respecta el resto de productos alimentarios, mayores competencias y medios para realizar más controles de *Listeria* tanto en los productos alimentarios domésticos como en los importados teniendo como objetivo final que estos controles sean sistemáticos y no aleatorios, como hasta este momento sucedía.

La Administración estadounidense pretende con estas medidas reducir a la mitad el número de casos de intoxicación alimentaria por *Listeria* en un plazo de cinco años, salvando de esto modo más de 1.000 vidas.

Para obtener más información se sugiere consultar la siguiente página de Internet:

http://www.fsis.usda.gov/OA/topics/lm_action.htm

<u>Nuevos Préstamos Estadounidenses para la</u> <u>Construcción de Silos.</u>

El USDA ha anunciado esta semana un nuevo programa de financiación federal para la construcción o mejora de silos en las explotaciones agrarias. Este programa tiene una duración de 7 años y consistirá en la concesión de créditos en condiciones favorables (intereses bonificados) a los productores de cereales y oleaginosas.

El objetivo de este programa es mejorar la comercialización de estos productos suministrando a los agricultores laos instrumentos necesarios para planificar favorablemente la venta de su cosecha en el momento más oportuno.

Para obtener más información se sugiere consultar la siguiente página de Internet:

http://www.usda.gov/news/releases/2000/05/0153
